
 

 

 

                              

  
評 価 の 観 点 

Ａ：できている   Ｂ：だいたいできている   Ｃ：あまりできていない   Ｄ：できていない   Ｅ：わからない 
Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 計 

Ｒ３後期 

(Ａ＋Ｂ) 
推移 

R3前期 

(Ａ＋Ｂ) 

1 学校は，教育方針や教育活動の様子をわかりやすく伝えている。 62 76 1 0 0 139 99% △ 96% 

2 学校は，読み書き計算など基礎基本の定着に取り組んでいる。 78 60 0 0 1 139 99%   98% 

3 子どもたちは，学習に意欲的に取り組んでいる。 47 84 2 0 6 139 94% ▼ 99% 

4 学校は学力の向上に努めている。 70 63 1 0 5 139 96%   97% 

5 学校は，家庭で勉強する習慣が身につくよう指導している。 57 73 3 0 6 139 94% △ 91% 

6 学校は，不審者対応や交通安全指導など安全管理への対応をとっている。 79 56 2 0 2 139 97%   97% 

7 学校は子どもの体力向上に取り組んでいる。 48 76 3 1 11 139 89%   89% 

8 学校は，いじめなどの問題に適切に指導，対応している。 65 64 3 0 7 139 93% △ 88% 

9 学校は，思いやりや豊かな心を育む活動や教育を行っている。 67 65 0 0 6 138 96% △ 93% 

10 学校は，本をたくさん読むように読書指導を行っている。 85 50 0 0 4 139 97%   95% 

11 学校は子どもたちが，しっかりした学習態度で授業を受けるよう指導をしている。 62 64 3 0 10 139 91% ▼ 95% 

12 学校は，家庭と連携し，規則正しい生活をするように取り組んでいる。 63 71 0 0 5 139 96%   97% 

13 学校は，あいさつのできる子になるように取り組んでいる。 65 63 3 0 8 139 92%   92% 

14 学校は，食育や歯磨きなど健康について具体的な指導を行っている。（コロナ対策含む） 70 62 0 0 6 138 96% △ 90% 

15 学校は，地域の自然，人材，文化などを取り入れた活動を行っている。 69 62 2 0 6 139 94% △ 91% 

16 学校と保護者・地域の協力・連携が行われている。 56 77 2 0 4 139 96% △ 92% 

① 保護者として，子どもが規則正しい生活ができるように配慮している。 40 83 15 0 1 139 88% ▼ 92% 

② 保護者として，子どもと話をしたり，一緒に過ごしたりする時間をなるべく多く取っている。 45 78 16 0 0 139 88%   89% 

③ 保護者として，ＰＴＡ活動，授業参観日にできるだけ出席するようにしている。 71 51 16 1 0 139 88% ▼ 95% 

④ 家庭でも，家族同士であいさつをしっかりしている。 73 61 3 2 0 139 96%   96% 
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＋ ・ ・  

保護者の皆様による学校評価アンケートにご協力頂き、ありが

とうございました。回収率は前回の63.9％を大きく上回り、今回
は96.5％でした。肯定的評価（Ａ評価＋Ｂ評価の合計）について

前期の値と今回（後期）の値を比較する形でまとめました。３ポ
イント以上の上昇(△)は７項目、下降(▼)は４項目でした。 

今回の結果をもとに、子どもたちの学習意欲や態度を更に向上
させる取組や、家庭・地域との連携した規則正しい生活リズムの

確立などの改善を図っていきたいと思います。また、自由記載の
中から、内容が重複していたものも紹介致します。 

また、自由記載の中から重複したご意見・ご感想を載せました
。 

保護者の皆様からの自由記載 
 
■コロナ禍の影響について 

・コロナの影響で卒業生に少しでも良い

思い出を作って頂きたいです。PTA 予算

に余裕がありましたら，卒業生の給食に

デザートをプレゼントしては？ 

・毎年，委員会や役員決めがありますが，

したい人はいないと思うしコロナ禍を

きっかけに PTA 会長や副会長以外すべ

ての役員は廃止すればいいと思います。 

・いつも，ありがとうございます。小さな

ことでも話を聞いてくれたり，一緒に取

り組んでもらえたり，支えになります。

コロナ禍での学校生活や行事で様々な

対応が必要になり大変なこともありま

すが，少しでも多くの思い出や楽しみが

感じられたらと思います。 

⇒今後の工夫・努力につなげていきます。 
 
 
■挨拶について 

・あいさつがまだできない子が何人かい

ます。もう少し頑張ってほしい。 

・子供達はあいさつが少し苦手な印象が

あります。 

・道ですれ違っても自ら挨拶出来ない，返

さない子が多い。 

・地域の方への挨拶ができていない。 

⇒今後も継続して取り組んでいきます。 
 
 
■授業参観について 

・他の市内の小学校と授業参観の日が重

なり，勤務の都合上参加できない場合が

あります。別の日に開催できるよう検討

して頂けたらと思います。コロナ禍も長

期化していますので，授業参観等の学校

行事は今後Ｚｏｏｍでの開催を検討し

て頂きたいと思います。 

・コロナ急増の中，授業参観の中止は仕方

のないことですが，最後の授業参観こそ

Ｚｏｏｍでのオンライン参観をしてほ

しいと思いました。残念です。 

・授業参観を中止にするのではなく，オン

ラインで実施してはどうでしょうか。 

⇒機器や人的不足、家庭のネットワーク環

境等の課題を改善して取り組めるよう、

前向きに検討していきます。 
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